

Je vais vous offrir une vraie tranche de bonheur, parce que la vie vient de me tartiner d'amour et que j'ai envie de partager mon goûter avec ceux qui ont faim. Voilà il y a quelques mois, j'ai retrouvé l'âme-soeur. J'ai bien dit retrouvé et non trouvé, car en fait, nous nous connaissions depuis plus de vingt ans ! Vingt ans ! C'est à peine croyable. Pendant vingt ans nous avons vécu, du bon et du moins bon. Chacun dans sa vie, ignorant totalement ce que l'autre faisait ou devenait. On avait été amoureux adolescent et on avait gardé un beau souvenir de cet amour là, qui semblait si loin. Mais l'un comme l'autre, autour de nos quarante ans, étions sommes toutes assez déçus de ne pas avoir été jusqu'au bout de l'amour que l'on avait en nous, de cette envie d'aimer et d'être aimé sincèrement pour ce que nous sommes, de cette envie de partager au plus profond de nous la vérité de nos vies. Pouvoir dire, pouvoir se dire, être entendu, être reconnu dans nos êtres, afin de nous approcher toujours plus de ce que nous sommes, et de pouvoir le vivre et le partager, avec au moins une personne. Pour un peu, on aurait cru que cela n'existerait jamais dans nos vies, mais sans pour autant y renoncer. Et puis voilà, nous nous sommes retrouvés, sur un coup de fil, et aujourd'hui c'est le bonheur. C'est beau. C'est doux. C'est tendre. C'est plein de respect. C'est authentique et merveilleux. Imaginez que vous puissiez vous dire un jour, je ne suis plus seul. J'ai trouvé une personne qui est vraiment prête à partager ma vie, pas celle qu'elle voudrait que j'ai, mais la mienne, celle que j'ai vraiment, avec tous mes bagages, mes défauts, mes tares, mes incompétences, mes ignorances, ma bêtise... Que tout cela devienne du jour au lendemain vivable, acceptable parce que accepté, pas par jeu, mais sincèrement et profondément, et que vous ne soyez pas diminué pour autant, mais au contraire, élevé au rang de l'être humain, aimé pour ce qu'il est. C'est ça mon bonheur aujourd'hui !